



明倫堂の教え

一 行儀を正し、時間を厳守し、物静かに、
勉学に励むこと。

立ち振る舞いを正しく、時間を守り、静かに勉強に集中すること。

修了式

3月26日に修了式が行われました。全校生徒一人一人が立派に成長した姿を見せてくれました。新年度さらに成長し、素晴らしい姿を見せてくれるのではないかと期待しています。式では3名の代表が3学期の反省とともに新年度への決意を述べてくれました。

1年間を振り返って

1年代表

私たち1学年の目標は、2分前着席を徹底しようでした。学年委員会では、2分前着席の放送とクラス対抗2分前着席コンテストを実行しました。その結果、初めは学級3役が呼びかけをしないと時間を見て行動している人が少ない状況でしたが、継続していくにつれ、呼びかけをしなくても自分たちで2分前着席をする人が次第に増えていきました。この取組を行ってから準備ができている人の数も増えていき、授業中に教材を取りに行く人が減っていきました。

また、この取組の他にも1年生では、様々な行動を通してたくさんの経験をする事ができました。特に印象に残ったのは、「ひなた場」です。ひなた場では、大勢の地域の方々が来てくださり、これからの自分たちの人生についてたくさん考える機会となりました。

2年生では職場体験学習での経験を通して、将来のことについて深く考え、自分の夢を実現したいです。

また、2年生になったら後輩が入ってくるので先輩としてお手本になれるよう1年生で学んだことを生かして、中学校生活を送ろうと思います。

1年間を振り返って

2年生代表

3年生の先輩方が卒業し、私たち2年生はいよいよ東中の3年生、つまり最上級生となります。

この1年で私たちが大きく成長したことは2つあります。

1つ目は、授業で積極的に手を挙げられるようになったことです。1年生の時よりも手を挙げることをためらう人が減り、授業中の雰囲気がとても良くなりました。

2つ目は、休み時間の使い方が良くなったことです。1年生のころは、休み時間に授業準備をせずに遊んでいる人も多かったのですが、今では授業の復習などに有効活用している人が増え、とても充実した休み時間にすることができています。「幼心を去れ」という少しは達成できたかなと思います。

改善しなければならない点ももちろんあります。まず、勉強が習慣化されていないところです。特に朝、学校に着いてから課題をしている人が多く見られます。これからは一人一人が学習に対しての意識を高め、家庭学習の習慣を身につけていかなければなりません。

3年生の目標は2つです。最後の中学校生活を思いっきり楽しむこと、勉強を頑張ることです。1年後の入試に向け、「第1志望校を母校にする」ということを目標に、1日1日を大切に勉強に本気で向き合っていきたいです。そして、今年の先輩方を超えるような最高の卒業式を迎えたいです。

感動の卒業式

3月16日第77回卒業式が挙行されました。希望を胸に106名全員が学舎を巣立っていきました。感染症拡大やウイズコロナでの3年間、これまでと違った学校生活を余儀なくされた生徒たちでしたが、その中でも多くの思い出をつくり、本校の生徒であったことを誇りに羽ばたいていってくれました。本当に素晴らしい生徒たちでした。これからの活躍にエールを送りたいと思います。ありがとう、そしてこれからも頑張ってください！！



送別行事

3月8日は卒業生を送るために生徒会が中心となり企画運営した「Shine Fes」が行われました。特技を披露したりしての全校生徒が一体となった楽しい時間となりました。



P T A 役員会・理事会

毎月1回午後7時から実施されていますが、本校生徒のためにもいつも協議し、実行に移されています。本当に有り難い活動です。3月19日も遅くまで議論し次年度の構想を練られました。4月のPTA総会も現役員さん方で運営していただきます。いつも有り難うございます。



この1年ありがとうございました

春の人事異動にともない今回、本職を含め16名の教職員が本校から転出することになりました。

「伝統ある高鍋東中学校で勤務できたことは大変良かった。」とどの職員からも聞かれる言葉です。

この一年保護者の皆様の学校経営へのご理解ご協力があり、素晴らしい1年生を生徒と共に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

新年度においても、この高鍋東中が発展しますよう今後ともご支援ご協力をお願いいたします。

【後記】 正門からの桜並木の花が咲き始めました！出会いがあれば別れがあります。これまで本当にありがとうございました。さまざまなこと思い出す桜がなく芭蕉> (校長)